

Neues Licht für Bushaltestellen

Wartenberg. (rs) An vier Bushaltestellen im Außenbereich, in Thenn, Pesenlern, Gewerbegebiet Thenn und Auerbach wurden LED-Lampen aufgestellt. Der Vorschlag dazu kam von Pesenlerner Bürgern. Damit soll sichergestellt werden, dass die Kinder bei Dämmerung und Nacht auch gut gesehen werden. Der Vorteil war hier die Kombination mit Solarzellen, so dass keine teure Verkabelung erfolgen musste.



Bürgermeister Christian Pröbst freut sich übers neue Licht. Foto: Rosa Spanier